

VIDÉOSURVEILLANCE



Suite à la validation de la mise en place de ce système de vidéosurveillance

par retour du sondage effectué au mois de juillet 2020, trois prestataires ont été sollicités pour répondre au mieux au cahier des charges établi notamment avec la Gendarmerie Nationale. Ont été pris en considération les critères tels que l'expérience, la fiabilité de l'entreprise, la proximité, les références d'installations et bien entendu le prix de revient.

Le choix s'est porté sur la société JET1OEIL basée à Besançon. Notre village sera équipé dans un 1^{er} temps de six caméras placées stratégiquement aux entrées et sorties du village ainsi qu'au rond-point. Pour rappel, ce système n'a rien d'intrusif et se veut préventif, il peut être répressif si la situation l'exige notamment en cas de demandes des autorités. Cette société a une forte expérience de collaboration avec les collectivités ainsi qu'avec les forces de l'ordre.

La mise en place, si aucun problème technique n'est rencontré, est prévue d'ici la fin du 1^{er} trimestre 2021. Au préalable, nous avons une demande à faire auprès d'ENEDIS pour une alimentation permanente sur les mâts des caméras et une sollicitation auprès de l'État par le biais du dépôt d'un dossier à la commission qui doit valider l'installation.

Des demandes de subvention auprès du Fonds Interministériel de Prévention de la Délinquance (FIPD) et du Département seront faites pour l'acquisition et la mise en place de ce système dont le coût s'élève à 20 000 €.

ÉTAT CIVIL : NÉANT

RETRO 2020 EN IMAGES



VELLESCOT INFOS

Bulletin trimestriel n°03
Janvier / février / mars 2021



Chères VELLESCOTINES, Chers VELLESCOTINS,

Permettez-moi tout d'abord, au nom du Conseil Municipal et de moi-même, de vous souhaiter, à vous, vos familles et vos proches, une excellente année 2021. Qu'elle soit synonyme de santé, bonheur et quiétude retrouvés. J'espère également que vous avez passé de bonnes fêtes et que le début d'année se passe au mieux.

Je souhaite sincèrement que cette année soit plus légère pour nous tous, qu'elle nous soit joyeuse et bienveillante et que nous ayons une belle énergie pour nos projets aussi simples soient-ils.

L'équipe Municipale aura toujours à cœur la surveillance et l'attitude à adopter par rapport à la crise sanitaire et au virus qui continue de circuler.

Je profite de l'occasion pour remercier tous les membres des commissions concernées par la décoration du village, l'animation du père Noël et l'organisation de la distribution des cadeaux pour nos enfants et nos aînés.

Compte-tenu de cette situation totalement inédite, nous n'avons pas pu réaliser tous les projets décoratifs que nous souhaitions en cette fin d'année mais sachez que les personnes qui ont œuvré pour qu'il y ait de l'animation dans le village y ont mis tout leur engagement et toute leur motivation, bravo à eux encore.

Il ne nous a pas manqué non plus de motivation et d'engagement pour interpellier régulièrement les différents protagonistes afin que le déploiement de la fibre (tant attendue) soit réalisé avant la fin de l'année 2020.

Cette motivation et cet engagement ne nous feront pas défauts pour les projets que nous nous sommes fixés avec l'équipe Municipale pour cette année 2021.

Réalisation du site internet, mise en place de la vidéo surveillance, ouverture de l'atelier Municipal, réalisation de la tranche de travaux des trottoirs menant du rond-point à la future maison du terroir... bref, comme vous pouvez le constater nous ne manquons pas d'objectifs et une nouvelle fois vous pouvez compter sur la motivation de l'équipe Municipale pour les réaliser.

Prenez bien soin de vous et de vos proches et croyez bien que dès lors que cette dernière ligne droite pour sortir de cette crise sanitaire sera passée, le jour d'après nous attend et nous aurons de nouveau l'occasion de partager de bons moments ensemble.

Dans l'attente du plaisir de vous revoir, bien à vous.

Le Maire, Nicolas BEY



Merci encore à Florence, Magali, Virginie, David, Noël, Gérald, Monique, Clara et Frédéric pour la réalisation de ce bel après-midi de fête et un grand merci aux donateurs de ces cadeaux qui ont su trouver preneurs.



Dans la continuité de cette animation et eu égard à l'annulation du repas de fin d'année, la distribution des bons restaurant à l'Ecrevisse ainsi que des colis de fin d'année concoctés par le magasin Au Crèmeuhh Comtois pour aider notamment le commerce local, a été faite par Virginie Gambardello et Noël Béchir responsable de la commission Intergénérationnelle. Virginie et Noël m'ont accompagné afin de saluer nos administrés, une attention destinée aux aînés de notre village afin que ces fêtes, un peu particulières cette année, aient une saveur festive et joyeuse.



En guise de cadeau à l'attention de nos seniors, une tombola de Noël a été organisée dont les heureux gagnants sont Isabelle et Jean-Marc Angheben qui se sont vus remettre un bon pour une soirée paillette au Paradis des Sources de Soultzmatt dès la réouverture de l'établissement.

L'occasion m'est donnée pour remercier chaleureusement l'équipe emmenée par Magali Mathieu pour l'animation et la décoration du village et ce en fonction de la situation. Même si tous les projets n'ont pu aboutir, un grand MERCI à Magali, Sylvie, Morgan, Noël, et à notre incontournable Monique. Un remerciement particulier à Madame le Maire de Delle Sandrine Larcher, aux responsables des services techniques Maryse et Stéphane et à Jacques qui était "aux manettes" de la nacelle mise à disposition par la Ville de Delle.

Le samedi 17 décembre le père Noël avait donné rendez-vous aux petits Vellescotins pour la distribution des cadeaux ainsi que pour déguster un bon chocolat chaud, le tout dans le respect des normes sanitaires en vigueur.

Ce moment a été également l'occasion de dénombrer les cadeaux remis dans le cadre de la belle initiative de la 1^{ère} adjointe Florence Pfhurter, assistée par la responsable de la commission fêtes et cérémonies Magali Mathieu ainsi que la responsable de la commission sociale Virginie Gambadello, pour l'opération "un cadeau pour tous". Une cinquantaine de cadeaux a été livrée au Restos du Cœur de Delle par Frédéric et Clara et l'opération a rencontré un réel succès.



MISE EN LIGNE DU SITE COMMUNAL



Dès fin janvier, vous pourrez vous connecter à l'adresse du site communal : <https://vellescot.fr> qui sera mis en ligne afin de vous informer régulièrement sur l'actualité du village mais également vous transmettre des informations Préfectorales et Nationales le cas échéant.

Le prestataire ILLICOWEB a été choisi pour la réalisation de ce site dont le montant est de 4 900 €, avec comme cahier des charges l'intégration de documents pouvant vous être utiles au fur et à mesure de l'évolution du site, vous y trouverez certificat d'urbanisme, état civil...etc mais également l'agenda des manifestations et des informations tels que travaux à venir ou tout autre information liée au village. Vous pourrez aussi contacter les membres du Conseil Municipal et poser directement les questions à chaque responsable en fonction de leurs attributions de commissions.

Ce projet nous tenait à cœur afin d'être les plus réactifs possibles par rapport à vos attentes et d'essayer de répondre au mieux à vos interrogations. Le site pourra évoluer en fonction des situations.

DÉPLOIEMENT DE LA FIBRE



Attendue depuis quelques temps et en retard par rapport aux Communes limitrophes, nous avons comme objectif un déploiement avant fin décembre 2020.

Ce déploiement a eu lieu les 10 derniers jours de fin d'année et le village est couvert à 80 %. Au moment de la rédaction de ce document, une seule rue n'était pas encore reliée (rue de la Tuilerie, comme quoi...) mais après avoir de nouveau interpellé ORANGE, un problème technique nécessitait une découpe d'enrobé et de ce fait une autorisation à demander. Une fois celle-ci validée la continuité du déploiement devrait se faire semaine 4.



Les premiers rendez-vous sont établis avec les différents opérateurs qui ont pris contact avec les habitations éligibles afin de planifier les interventions, si tel n'était pas le cas merci de bien vouloir vous rapprocher de votre opérateur.

Grace à la pugnacité et à la réel volonté de faire accélérer les choses, notre village qui devait être déployé dans un 1^{er} temps à 20%, a pu bénéficier d'une plus large couverture.

Un grand merci au Sénateur Cédric Perrin, à son assistante Anaïs Monnier et au directeur régional d'ORANGE Christian Blanchot pour le respect de leurs engagements et pour leur collaboration ô combien importante. Je profite également de l'occasion pour remercier chaleureusement le 2^{ème} adjoint et responsable de la Commission Haut-débit David Baumgartner pour son implication et sa motivation à mener à bien ce projet.